

---

## Jordanien, Aqaba Dive Challenge 2016 Tag 6

Guten Morgen nach Deutschland.

Da es hier schon fast 1.00 Uhr ist, nur eine Kurzversion des gestrigen Tages: Wadi Rum ist ein Naturerlebnis der Spitzenklasse. Am Besucherzentrum angekommen, warteten schon einige Jeeps auf uns, die uns durch die grandiose Landschaft kutschierten. Der Fahrer Zidane (heißt wirklich so) erklärte Jordanien umfassend in wenigen Worten und das Wadi Rum kennt er wie seine Westentasche – auch die Stellen wo der Filmklassiker Laurence von Arabien gedreht wurde und einige Dialoge hat er nachgesprochen. Er spricht übrigens akzentfreies Deutsch, Respekt! Später einen grandiosen Sonnenuntergang in der Wüste erlebt und dann lecker Abendessen in einem original (!) Beduinenlager. Naja, fast original. Morgen müssen wir früh raus nach Petra, deshalb ist jetzt Schluss.

Euer Heinz-Laurenz v. Arabien